

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

Se presenta la 43ª edición del Zaidín Rock con un cartel auténtico y ecléctico

Entre otros cuenta con Los Estanques y El Canijo de Jerez, Raule, Muerdo, Tu Otra Bonita y Morochos

Redacción

Lunes 12 de mayo de 2025 - 17:01



El Festival Zaidín Rock de Granada, es el festival con más historia en el tiempo del mundo de rock en España, data desde 1983, es quizás el más antiguo de Europa con entrada libre. Son 43ª ediciones las que cumple este año, se celebrará los días 11, 12 y 13 de septiembre en el recinto entre el estadio de Los Cármenes y el Palacio de los Deportes de la ciudad con entrada gratuita.

La edición 2025 se presenta como debe ser, con solera a lo granaíno y rescatando actuaciones del año pasado que finalmente se suspendieron por inclemencias meteorológicas.

Catorce son los artistas y bandas que figuran en el cartel del Zaidín Rock, ocho de ellos, muy buena representación granadina, aunque aún falta por confirmar un grupo importante dentro de las actuaciones del sábado que no dejará indiferente al público del festival.

Por un lado el jueves 11, inaugurando el festival, darán el primer paso al escenario MÜGRE, con un rapcore genuino y con miembros reconocidos en la escena nazarí forjados en otras bandas como Demiurgo o Proyecto Hiroshima, harán que la noche comience de lo más salvaje. La fusión flamenco-pop de MOROCHOS actuarán con un “puñado” de alegría con sus temas sencillos y cotidianos que llegan a miles de corazones. Junto a ellos también pasará por el cartel del primer día el murciano MUERDO, un “sinvergüenza” con mucho son que ha contado con la colaboración del mismo Elíades Ochoa en su último disco. Como concierto especial estarán LOS ESTANQUES y EL CANIJO DE JEREZ que se unen en un proyecto explosivo de flamenco fusión y rock que promete un espectáculo único con mucho baile y alegría para una noche que será inolvidable. Frescura con mucha raíz de la buena.

El viernes 12 continuará la fiesta con el estilo melódico chill-out de los locales SOUNDBAY seguido de los veteranos también granadinos D’BALDOMEROS, electro rock funk que incita a pisar la pista. Los madrileños TU OTRA BONITA también actuarán el viernes con sus influencias mestizas con arreglos pop rock, una auténtica fusión de estilos que funcionan a la perfección en sus directos. El trío rey del loop, LOS 300 también estarán dando lo suyo con su impetuoso ritmo galáctico que harán explotar más de una cabeza. Y como top nacional este año el andaluz RAULE marcará la noche del viernes con su flamenco funk-pop que ha conquistado a miles de fans. Presentará “zurdo”, su más reciente trabajo cocinado con mucho “love, papa y huevo”.

Y para el sábado, respetando parte el cartel anunciado el año pasado y que se tuvo que suspender por la fuerte lluvia caída ese día, se confirman las actuaciones puramente granadinas del grupo de rock MENTE FRÍA y las chicas de VIRGINIAS. A falta de confirmar el grupo top del sábado figuran en cartel dos grupazos de los de siempre, de esos que nunca sobran porque siempre deben estar, por su categoría y por sus directazos, como son LAGARTIJA NICK y HORA ZULÚ.

HORA ZULÚ es uno de los grupos exponentes del rock andaluz con mensaje, mucho mensaje, su metal rap flamenco es alto voltaje sin comisuras mientras que LAGARTIJA NICK rozan la maestría conceptual llena de matices rock, ellos han parido grandes canciones que ya son parte de la historia musical más culta de nuestro país.

Un cartel perfecto para una 43ª edición que promete ser de las más especiales de la historia de Zaidín ROCK. Entrada gratuita hasta completar aforo.

Organiza: Concert Route AIE - Producciones TORO - Asociación de Vecinos Zaidín-Vergeles

Colabora: Ayuntamiento de Granada, Junta de Andalucía. Consejería de Turismo y Andalucía Exterior, Gegsa, Diputación de Granada, Sabor Granada y Cervezas Alhambra.